



Aviso de Privacidad

1. POLÍTICAS DE PRIVACIDAD (AVISO DE PRIVACIDAD)

1.1 Mecanismos y procedimiento para que, en su caso, el titular pueda revocar su consentimiento al tratamiento de sus datos personales.

En todo momento usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos.

Para ello, es necesario que presente su petición en latinlanguagelink@gmail.com. Su petición deberá ir acompañada de la siguiente información:

Nombre completo

Teléfono fijo y/o celular

Correo electrónico

Es importante informarle que usted tiene derecho al Acceso, Rectificación, Cancelación y Objeción de sus datos personales, a oponerse al tratamiento de los mismos o a revocar el consentimiento que para dicho fin nos haya otorgado en los términos que marca la Ley en su Art. 29.

Tendremos un plazo máximo de 30 días para atender su petición y a través de un correo electrónico se le notificará que Interlingua ha revocado el tratamiento de sus datos personales.

1.2 Datos personales recabados.

1.2.1 ¿Qué datos personales recabamos?

Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted nos los proporciona directamente; cuando visita nuestro sitio de Internet o utiliza nuestros servicios en línea, y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley. Recabamos sus datos personales de forma directa cuando usted mismo nos los proporciona por diversos medios, como cuando participa en nuestras promociones o nos da información con objeto de que le prestemos un servicio. Los datos que obtenemos por este medio pueden ser, entre otros:

Nombre completo

Teléfono

Correo Electrónico

1.2.2 Uso de cookies

Las cookies son archivos de texto que son descargados automáticamente y almacenados en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página de Internet específica, que permiten recordar al servidor de Internet algunos datos sobre este usuario, entre ellos, sus preferencias para la visualización de las páginas en ese servidor.

Le informamos que utilizamos cookies para registrar temporalmente la siguiente información:

Curso de su interés

Horario de su preferencia

Estas cookies y otras tecnologías pueden ser deshabilitadas. Para conocer cómo hacerlo, consulte los siguientes vínculos: Firefox, Internet Explorer, Chrome, y Safari.

1.3 Las finalidades del tratamiento de los datos personales

1.3.1 ¿Para qué fines utilizamos sus datos personales?

Sus datos personales serán utilizados para proveer los servicios y productos requeridos, así como actividades afines.

Cómo contactarnos: Vía email latinlanguagelink@gmail.com.

1.5 Opciones y medios para limitar el uso o divulgación de sus datos personales

1.6 Los medios para ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición

Usted tiene el derecho de acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o instruirnos para cancelarlos cuando considere que resulten ser excesivos o innecesarios para las finalidades que justificaron su obtención u

oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos. Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de dichos derechos son a través de la presentación de la solicitud respectiva a la dirección electrónica latinlanguagelink@gmail.com, en caso de contar con mecanismos para acreditar su identidad, como la firma electrónica o cualquier otro medio para hacerlo. Para mayor información, favor de comunicarse a latinlanguagelink@gmail.com o visitar nuestra página de www.latinlanguagelink.com.

1.8 Cambios al aviso de privacidad

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas o jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos y prácticas del mercado. Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de nuestra página de www.latinlanguagelink.com o se las haremos llegar al último correo electrónico que nos haya proporcionado. La fecha de la última actualización al presente aviso de privacidad: 15/05/2016

1.9 La declaración de datos personales sensibles

Le informamos que para cumplir con las finalidades previstas en este aviso, serán recabados y tratados datos personales sensibles, como aquéllos que refieren a nombre, apellidos, teléfono dirección de email y teléfono. Nos comprometemos a que los mismos serán tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad.

Fecha de Recepción: _____ de _____, del 20 _____

Yo _____ he leído y comprendido el presente aviso de privacidad y manifiesto expresamente mi consentimiento para el tratamiento de mis datos personales, así como para las transferencias que se hagan de los mismos.

Firma y Nombre Completo del Alumno/Contrante

